

## Queridos Camaradas,

La Providencia en su grandeza siempre nos sorprende. Hoy cuando va cayendo el telón de un día tan importante para la Patria como es el 11 de Septiembre, hemos recibido la triste noticia que uno de los nuestros a partido a formar parte del "batallón de héroes" que entregaron su vida por la libertad y grandeza de esta patria tan querida.

Con la partida, del Coronel Marcos Bustos Carrasco (Q.E.P.D), quien hasta hace pocas horas se encontraba cautivo en el penal Punta Peuco, una vez más, los soldados de siempre hemos recibido, arteramente y en pleno corazón, la estocada traicionera y cobarde de las autoridades políticas que se han negado a hacer justicia con nuestros camaradas de armas, prisioneros de la venganza y del odio.

El Centro de Coroneles de Ejército en retiro, (CECOR) sus integrantes y su Directorio expresan a la familia del Coronel Bustos Carrasco los sentimientos de profundo pesar ante esta dolorosa perdida y hacen votos para que la Virgen del Carmen, Patrona de Chile, les otorgue cristiana resignación y la fortaleza necesaria para sobrellevar este dolor.

Reiteramos nuestro invariable apoyo y lealtad a quienes hoy son presa de una odiosa injusticia y de la más burda violación a los derechos humanos y expresamos con toda fuerza a la familia militar y a la sociedad en general, que estos viejos soldados estarán siempre orgullosos de quienes, conforme a la tradición y a la historia, cumplieron su juramento de... servir fielmente a la patria.

¡Honor y Gloria a los soldados de ayer, de hoy y de siempre!

Con la convicción de haber cumplido la misión que la Patria nos entregó y al despedir a uno de los nuestros, el Coronel Marcos Bustos Carrasco (QEPD), reiteramos nuestro compromiso de seguir luchando por mantener encendida en el corazón de los chilenos la llama de la Libertad, la Verdad y la Justicia y por restablecer "sobre las cenizas de los traidores" el honor de nuestros camaradas caídos.

Coronel

Presidente Centro Coroneles de Ejército